
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成１８年度第２回）議事要旨

日 時 平成１８年５月２５日（木）１３：００～１４：４０

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、名和理事、碇理事、江藤理事、大谷理事、水光副学長、谷本副学長、

教育文化学部：作田学部長、岩本教授、医学部：河南学部長、池ノ上教授

工学部：平野教授、農学部：小八重学部長、赤尾教授

永田附属図書館長、福田産学連携支援ｾﾝﾀｰ長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

芋生大学教育研究企画ｾﾝﾀｰ長、

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１８年度第１回）議事要旨（案）

２．議 題

（１）宮崎大学名誉教授称号授与について

教育文化学部長、医学部長及び農学部長から配付資料２－２～２－１０により平成１８

年度宮崎大学名誉教授被推薦者の推薦理由等について説明があり、審議の結果、井野郁男

氏他８名の被推薦者全員に宮崎大学名誉教授の称号を授与することが了承された。

また、学長から、６月９日（金）１０時から名誉教授称号授与式を行う旨報告があった。

（２）宮崎大学大学院農学工学総合研究科博士後期課程の設置について

大谷理事から、宮崎大学大学院農学工学総合研究科博士後期課程の設置について配付資

料３により設置計画書の概要説明があり、審議の結果、原案の計画で進めることが了承さ

れた。

（３）宮崎大学利益相反マネジメントポリシー(案)及び宮崎大学利益相反マネジメント規程

(案)について

名和理事から、配付資料４により本学の利益相反マネジメントポリシー案及び宮崎大学

利益相反マネジメント規程の制定案について説明があり、審議の結果、原案どおり了承さ

れた。

３．報告事項

（１）宮崎大学グッズ（合格祈願鉛筆）の作成について

学長から、高校生へのアピール用に「合格祈願鉛筆」を作成した旨報告があった。

（２）ＧＰＡ制度の導入について

碇理事から、ＧＰＡ制度の導入について、各学部での検討状況を受け、全学的には１８

年度から実施していただきたいという方向で進めているが、詳細については学部専門部会

で更に議論をし問題点等の洗い出しを行い、現時点で導入できる学部については詳細を詰

めていくこととしたこと等大学教育委員会での検討内容の経過報告があった。



（３）宮崎大学における国際化推進に向けて－現状分析と今後の課題－について

名和理事から、配付資料５により前回（平成１８年度第１回）の教育研究評議会で審議

された「宮崎大学の国際戦略」について、タイトルを「宮崎大学における国際化推進に向

けて－現状分析と今後の課題－」に変更した旨報告があった。

（４）平成１８年度科学研究費補助金申請・採択状況について

学術研究協力部長から、配付資料６により平成１８年度科学研究費補助金申請・採択状

況について報告があり、併せて、これから科学研究費補助金申請にチャレンジしようとす

る方を対象にしたノウハウ等の説明会を、１１月の申請時期前までに開催する予定である

旨案内があった。

（５）「科学夢ロマン事業」の概要について

碇理事から、配付資料７により「科学夢ロマン事業」の目的や概要及び本学の事業実施

部会等について報告があった。

また、学長から、６月１０日（土）１４時３０分から宮崎観光ホテルにおいて開催され

る東京大学総長による科学技術講演会について案内があった。

（６）本学の情報セキュリティポリシーの見直しについて

水光副学長から、本学の情報セキュリティポリシーについて、平成１４年の旧宮崎大学

で定めたものを基にしたものであるため大幅に見直す必要があること、情報管理室で大学

全体の情報化推進構想を検討しており、情報セキュリティのあり方にも関わることから情

報管理室で策定するのが妥当と思われること等について報告があり、情報管理室にポリシ

ーの策定を依頼することが確認された。

また、水光副学長から、機関リポジトリの構築・運用事業について公募があり、情報管

理室と附属図書館とでコンテンツを作成すること、本学の特色である生物・遺伝資源情報

や図書館情報等を内容としたものを申請することについて報告があった。

（７）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、平野教授（工学部長の代理）、農学部長、医学部附属病院

長、附属図書館長、福田産学連携支援センター長、中山フロンティア科学実験総合センタ

ー長、芋生大学教育研究企画センター長から、席上配付資料により各学部等の報告があっ

た。

４．その他

（１）大学説明会について

学長から、国立大学協会九州地区支部会議が中心となり、東京・大阪で大学説明会が開

催される旨報告があった。



（２）平成１８年度卒業研究テーマについて

赤尾教授から、平成１８年度卒業研究テーマの公募に課題を提案した企業より、本学か

ら採択の有無について返事がないとの相談を受けた旨報告があり、早急に確認することと

した。

（３）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は６月２２日（木）１３時を予定している旨報告があ

った。


